



الوفاق ترصد 40 انتهاكاً في الإسبوع الأول من فبراير وصحة الدكتور السنكيس تزداد تدهوراً

رصدت جمعية الوفاق الوطني الإسلامية عدداً من الانتهاكات الحقوقية خلال الإسبوع الأول من شهر فبراير، كان أبرزها تدهور الحالة الصحيّة للمعتقل الدكتور عبدالجليل السنكيس. تقرير الوفاق الذي رصد الفترة الممتدة بين ١ إلى ٧ فبراير، أشار إلى تدهور صحة المعتقل السنكيس نتيجة استمراره في الإضراب الجزئي عن الطعام احتجاجاً على مصادرة دفتر مذكراته البحثية.

وفي الانتهاكات التي شهدها الإسبوع الأول من فبراير، فقد تم استدعاء منير مشيمع شقيق الشهيد سامي مشيمع. كما استدعي عدد من المواطنين من منطقة أبو صيبع والشاخورة للتحقيق بتهمة المشاركة في تظاهرات تطالب بالافراج عن معتقلي الرأي.

فيما تمّ تمديد توقيف (٤) معتقلين من ضمنهم (طفلين) بزعم "إحراق صراف آلي تابع لبنك البحرين الوطني"، على أن تستأنف محاكمتهم أمام المحكمة الكبرى الجنائية في ١٤ فبراير ٢٠٢٢. وهم: يوسف ياسر الجفيري (١٧ سنة)، جاسم محمد العكلة، حسن علي أحمد مبارك (١٥ سنة)، سلمان علي سلمان.

وشهد سجن جو احتجاجاً فردياً، تمثل في بدأ عالم الدين المعتقل الشيخ ميرزا المحروس، إضراباً عن الطعام، احتجاجاً على سوء المعاملة الذي يتعرض له رغم معاناته من أمراض في الجهاز الهضمي.

وبلغ عدد مdahمات القوى الأمنية للمناطق (٣١) مdahمة في (١١) منطقة، تخلّلتها (حالتين) نصب نقاط تفتيش، احداها في جزيرة سترة، والأخرى في منطقة كرباباد.

في المقابل، بلغ عدد الاحتجاجات والفعاليات السلمية (١٧) احتجاجاً في (١٠) مناطق، أبرزها في السنابس.

جمعية الوفاق الوطني الإسلامية

٩ فبراير ٢٠٢٢

AI-Wefaq Weekly Report: 40 violations in the first week of February & Further Deterioration in Dr. AI-Singace's health

In its weekly report, AI-Wefaq reveals a number of human rights violations during the first week of February, the most prominent of which was the deterioration of the health of the detainee, Dr. Abdul-Jalil AI-Singace.

AI-Wefaq report, which monitors the period from February 1 to 7, confirms the deterioration of AI-Singace as a result of his ongoing hunger strike in protest against the arbitrary confiscation of his academic research.

Among the violations that occurred in the first week of February: Citizen Muneer Mushaima, brother of the executed torture victim Sami Mushaima, was summoned.

A number of citizens from Abu Saiba and ShaKhoura areas were also summoned for interrogation on charges of participating in demonstrations calling for the release of prisoners of conscience.

Besides, the detention of (4) citizens, including (2) minors, was extended allegedly for "burning an ATM of the National

Bank of Bahrain," and their trial before the High Criminal Court will be held on February 14, 2022.

The detainees are: Yousef Yasser Al-Jufairi (17), Jassim Muhammad Al-AKla, Hassan Ali Ahmed Mubarak (15), Salman Ali Salman.

Also, Jaw Central Prison has witnessed an individual protest, in which the detained Sheikh Mirza Al-Mahrous has launched a hunger strike, in protest of the ill-treatment he is being subjected to, despite his suffering from chronic diseases in the digestive system.

The number of raids by the security forces in the areas have reached (31) raids in (11) areas, interspersed with (2) cases of setting up checkpoints, one of which is on Sitra, and the other is in the Karbabad.

Moreover, the number of protests and peaceful activities have reached (17) in (10) regions, most notably in Sanabis.

Alwafaq National Islamic Society

Feb 9, 2022

الإستدعاءات للتحقيق



- استدعاء منير مشيمع شقيق الشهيد سامي مشيمع.
- استدعاء عدد من المواطنين من منطقة أبو صيبع والشاخورة للتحقيق بتهمة المشاركة في تظاهرات تطالب بالافراج عن معتقلي الرأي.

تمديد التوقيفات

تمّ تمديد توقيف (4) معتقلين من ضمنهم (طفليين) بزعم "إحراق صراف آلي تابع لبنك البحرين الوطني"، على أن تستأنف محاكمتهم أمام المحكمة الكبرى الجنائية في 14 فبراير 2022



الإضراب عن الطعام



شهد سجن جو احتجاجاً فردياً، تمثل في بدأ عالم الدين المعتقل الشيخ ميرزا المحروس، إضراباً عن الطعام، احتجاجاً على سوء المعاملة الذي يتعرض له رغم معاناته من أمراض في الجهاز الهضمي.

المداهمات والتحركات

بلغ عدد مداهمات القوي الأمنية للمناطق (31) مداهمة في (11) منطقة، تخللها (حالتين) نصب نقاط تفتيش، احداها في جزيرة سترة، والأخرى في منطقة كراباد

بلغ عدد الاحتجاجات والفعاليات السلمية (17) احتجاجاً في (10) مناطق، أبرزها في السنابس

